

Ressort: Entertainment

Jennifer Lawrence entschied sich spontan für neuen Haarschnitt

Los Angeles, 23.04.2013, 16:26 Uhr

GDN - US-Schauspielerin Jennifer Lawrence hat sich kurz vor einem Auftritt offenbar spontan für einen neuen Haarschnitt entschieden. Der "Hunger Games"-Star soll eine Stunde vor ihrem Auftritt bei den "GLAAD Media Awards" ihre langen Haare in eine Kurzhaarfrisur verwandelt haben, berichtete ihr Stylist Mark Townsend dem Magazin "Harpers Bazaar".

Die 22-Jährige soll eine Stunde vor ihrem öffentlichen Auftritt in dessen Haarstudio gekommen sein. "Als sie die Tür öffnete, meinte sie, dass sie alle ihre Haare abschneiden lassen will", sagte Townsend. Die Schauspielerin entschied sich aber nicht für einen gewöhnlichen "Bob" haben, sondern für einen frechen Stufenschnitt. "Sie war sehr aufgeregt, weil sie ihre Haare noch nie so kurz hatte", so der Stylist weiter. Aber: Lawrence liebe ihre neue Frisur und freue sich darauf, sie jetzt überall zeigen zu können.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-12437/jennifer-lawrence-entschied-sich-spontan-fuer-neuen-haarschnitt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com